



*Rennes, le 19 juin 2020*

Chère Runneuse, Cher Runner,

Merci tout d'abord pour votre patience et votre confiance. Nous espérons sincèrement que vous et vos proches êtes en bonne santé.

Nous sommes confrontés cette année à une situation inédite. Chacun comprendra que nous ne sommes pas en capacité d'organiser l'édition 2020 de Tout Rennes Court dans son format habituel.

Mais la vie continue. Nous voulons garder espoir, envie et projet. C'est dans cet esprit que notre association a décidé de travailler sur un projet alternatif de découvertes de parcours rennais, le matin du dimanche 11 octobre prochain. Nous souhaitons une rencontre sportive, populaire, conviviale conformément aux valeurs qui nous animent. Le contexte sanitaire ne doit pas signifier renoncement mais nous inviter à faire preuve d'imagination.

Ce projet, qui n'impliquera pas d'inscriptions, sera affiné lorsque nous connaîtrons les règles de protections sanitaires qui s'imposeront.

Nous vous donnons donc rendez-vous fin août, début septembre pour vous en dire un peu plus. D'ici là, n'hésitez pas à nous faire part de vos ressentis, envies sur cette nouvelle intention.

Prenez soin de vous et à tout bientôt,

Sportivement,

L'association Tout Rennes Court